
■会長挨拶 2012/1/18

皆様こんにちは！
生憎の天気にも関わり
もせず道路美化活動、
お疲れ様でございまし
た。開始前のチラチラ
雨も消え、程よい寒さ
のスタートから約１時
間の作業も無事終了
し、健康との一石二鳥
の奉仕活動であると体感しました。

　 話は変わりますが、昨日分区の会長幹事会
がありまして、私と新垣次年度幹事、ゲスト
でオンツーバンコクの城間地区委員が参加し
ました。
　特に中心になった議題は、地区青少年交換
プログラムの次年度受入学生のホストクラブ
引受けについて、輪番の那覇東ＲＣからの議
案でありました。
　ホストファミリー引き受け手が見つからな
い等理由でクラブでは現時点で困難な状態で
あるとの報告から、様々な意見または提案が
交わされました。詳細は追って報告し、この
プログラム関連について宜野湾ＲＣでも議題
にしたいと思っております。
、、以上、私の挨拶を終わります。
　　　　　　　　　　　　（会長:宮城富夫）


